

なぜ、議員を目指したのか ～大企業の経営破綻を経験～



私は、長年ビジネスマンとしてIT企業に勤務していました。ウィルコム(現在はY!モバイルブランドでソフトバンク社)で経営破綻を経験しました。当時、最年少役員であった私は、経営破綻したウィルコムを再建させる役員として東京地方裁判所から任命を受けて死に物狂いで働きました。

従業員や取引先、金融機関の支援もあり無事に経営再建を成し遂げて現在は、Y!モバイルのブランドで元気に活動しています。大きな企業でも経営がおかしくなると倒産します。ウィルコムが経営破綻する前に夕張市が破綻するという衝撃的なニュースがありました。大きな会社でも市も経営(財政)は大切です。市が破綻すれば、今までの享受していた行政サービスは受けられなくなります。

議員活動報告

東村山市と三菱自動車工業の 災害協定を実現!

三菱自動車工業と東村山市と災害協定を実現させました。市内で災害が起きると、三菱自動車のPHV(電気自動車のハイブリッド車)が市内の救援活動に無償で向かいます。市内で停電が起きた場合は、携帯電話などの充電用のバッテリーも提供します。これは、私がウィルコムの役員時代に経験した災害では連絡手段が重要になる。その電話を充電させないと何もできないという教訓から生まれた政策を実現しました。



生活に必要なスーパーマーケットを誘致

栄町の商店街で、小売店が撤退しました。この地域の方々がお買い物に困らないようにすることも議員には大切な仕事です。東村山市に小売店の出店を常日頃からお願いしています。スーパー「たいらや」が、出店を頂きました。常に東村山市の発展のために活動し続けます。

コロナ禍に負けるな!新成人～Zoom成人式を実現～



2020年の成人式はコロナにより中止となりました。しかし新成人にとっては、成人式は一生に一度の大切なイベントであり、思い出になります。思い出が全くできないのは、あまりにも辛いであろうと、Zoom社にネットワークの成人式の協力を依頼しました。本来は、ライセンス費用

だけでも相当な費用がかかりますが、Zoom社の英断と協力によりコストを発生させることなくZoom成人式を実現させました。

企業誘致で東村山を豊かに

元は、私も上場企業の経営者です。経営者仲間に東村山市への誘致活動を日々行っています。企業が誘致されると法人事業税が入ります。また雇用も生みます。残念ながら東村山市は、法人事業税は右肩下がりで、東村山市の営業部長として積極的に誘致活動しています。

プロフィール

東村山市議会議員
元マイクロソフト(株)IT市場開発部 部長
元(株)ウィルコム(現ソフトバンク)執行役員
法人事業本部長
法政大学大学院 経営学研究科博士前期課程修了
昭和44年5月14日 東京生まれ 東村山市本町在住

**鈴木たつおは政務活動費を
頂いておりません。**

推薦団体



その他、多数の団体より推薦

わたくしも
鈴木たつおさんを
応援しています。



**玉木雄一郎
国民民主党代表**

経営感覚優れた鈴木さんは、必ず、東村山のためになる人材になるとはずです。

鈴木たつおへのお問い合わせ

新久米川駅構想



検討資料 | すずたつ通信発行元:政策フォーラム東京

〒189-0013
東京都東村山市栄町2-20-10-301
TEL:042-315-7399
FAX:042-315-7399
contact@tatsuo.tokyo
https://tatsuo.tokyo/



すずたつ通信号外

4年間の議会報告

東村山市議会議員

鈴木 たつお

東村山の
営業部長



**経営破綻したウィルコムを
Y!モバイルに再生させた男が
行政経営に挑む!!**

このままで東村山は大丈夫?



すずたつが解決!!



東村山市の課題1

【人口減少して財政が乏しく行政サービスの維持が困難】

現在の人口 15 万人から令和 42 年には 11 万人に減少予想のため、財政が厳しくなります。更に 4 人に 1 人が 75 歳以上のなると予想されます。



【新久米川駅の実現で都心部からの人口流入を実現します!】 駅への入口は地下鉄のような

東村山市の都市計画マスタープラン(2000年)で構想された新駅計画。2000年以降は、議論がされなくなりましたが、議場で複数回にわたり必要性を訴えております。



東村山市の課題2

【法人市民税が激減】

4 年間で 11 億円が 6.5 億まで減収。市のたばこ税と同額が失われました。

	法人市民税
H29	1,082,000,000
H30	925,000,000
R1	853,000,000
R2	653,000,000

【企業誘致を引き続き頑張ります!】

データセンターなどの IT 関連、スーパー・小売業の出店など様々な企業に市内への誘致を働きかけます。大きな土地を必要とする工場だけが企業誘致ではありません。



東村山市の課題3

【財政が深刻、財政緊急事態宣言した日野市より劣悪】

令和元年度	
	財政力指
東村山市	0.780
日野市	0.808

日野市は財政緊急事態宣言をしました。東村山市とほぼ同じ状況です。東村山市の予算の半分以上は民生費です。社会資本(道路や駅整備など)には予算が十分に配分できません。

※財政力指は地方自治体の財政力を表す指数で高い方が財政が豊かです。

【破綻したウィルコムを Y! モバイルに再生させた男が取り組みます!】

コストカットだけが市の再生ではありません。いかに持続可能な成長を作っていく! 東村山の魅力を発掘し PR していく。東村山成長戦略を「鈴木たつお」に託してください。

